

久保田たかし活動最前線

発行：久保田たかし後援会・太田市民懇話会

合併20周年。持続可能なまちづくりに向けて

太田市は平成の大合併により1市3町の合併から20年の節目を迎えます。今年度は多くの記念事業が行われますので期待しててください。

合併からこれまでの間、全体的なインフラ整備をはじめ教育環境の充実や防災減災対策などを実施してきました。これからも伸び続ける太田市であるために、議員の立場でやるべきことに取り組んでいきます。

そして今後も議会の活性化を進め、議論し合える環境をつくっていきます。



5月臨時会

5月14日に行われた臨時会では、正副議長の選任と議会選出監査委員の同意、各委員会の構成と正副委員長の選任など、新年度における各種人事が決定されました。

私の所属する会派「創政クラブ」から議長が選出され、私も市長提出議案「太田市監査委員の選任」において全会一致で同意され太田市監査委員に任命されました。太田市が行った事業の事務管理や予算執行などが法令等に適合し、正確で経済的、効率的かつ効果的で市民福祉の増進に資することができているかどうかをみていきます。

毎月、例月出納検査と定期監査を実施し、太田市の財務状況や各課の事業の執行状況を監えています。

監査結果については報告内容を決定し、市長及び議会に提出します。

新年度がスタートしました。監査委員という立場もありますが、一議員として今後も開かれた議会、議論を尽くす議会を目指して活動します。

6月定例会

6月14日～28日の間で開催された定例会では、八王子山墓園の拡張造成工事の契約や、新田地区の3つの小学校に新設する給食室で使用する調理機器の購入契約など12議案が審議されました。

補正予算では、8337万1千円を追加し、一般会計の総額を932億8611万円としました。主な内容は、今年度からおたPR戦略課が新設されたことで、予算項目におたPR戦略事業が加えられました。合併20周年を記念する事業を企画し実行していくための予算として約7500万円を増額計上しました。また、昨年実施した3市町合同花火大会を今年も実施することと、おたスポレク祭を合併20周年記念として拡充して開催するため予算を増額するものです。

合併20周年の年として市民の皆さんに笑顔があふれる1年にするためにどんなことができるかをしっかり話し合い、良い提案ができるよう頑張ります。

都市産業委員会

今年度の常任委員会は「都市産業委員会」に所属することになりました。太田市の工業・商業・農業や生活インフラ、観光に関することを議論します。道路のことや排水のことなど生活に密着した話題の多い委員会です。

◆おたスマホDeグルメスタンプラリー

太田市内の飲食店を利用して地域を盛り上げる取り組みが始まっています。市内の対象店舗（約65店舗）に設置してあるQRコードをスマートフォンなどで読み込むとデジタルスタンプがもらえます。9月30日までの期間中にスタンプを3個集めると1回応募できます。

詳しくは右のQRコードを読み込んでご確認ください。



◆都市産業委員会市内視察

各常任委員会では年度はじめに所管する市内施設の視察を実施しています。都市産業委員会では渡良瀬川にある太田頭首工と建て替えを行っている大島市営住宅を視察しました。



太田頭首工は大雨や渇水時に農業用水の安定供給のための重要な役割を担っています。大島市営住宅は老朽化が進み、高層階への昇り降りが大変なため、2階建て住宅に建て替えています。



江戸時代に新田岩松氏のお殿様が描いた「新田猫」令和に「ネオタ」として誕生しました!

江戸時代の新田岩松氏のお殿様は、猫にも絵が上手でした。特に「新田猫」はネズミを追いかけて、猫と養蚕農家を中心に人気になったそうです。太田市20周年を記念して「新田猫」をモチーフに新しく「ネオタ」が誕生しました。市のお祭りやイベントで活躍しています。



久保田たかし後援会 会員交流事業のご案内

今年も皆さんとの交流を企画しました。コロナのおかげでみんなで集まる機会が少なくなってしまってちょっと寂しい感じがありませんか？ たかしを応援してくれている皆さんで和気あいあいと楽しむ場所をつくりましょう。多くの皆さんの参加をお待ちしています。

◎青空交流ゴルフコンペ

令和6年10月31日(木)
太田双葉カントリークラブ

◎新春交流会

令和7年2月1日(土)
八王子農園

4月に議会の会派が分裂しました。1月に続き今季2例目となります。最大会派から4人、第2会派から1人が離脱し、連合系議員が自らの名前の一部を会派名の冠にし代表に就きました。議会はそれぞれ選挙を勝ち抜いてきた議員の集合体ですので、主義主張の違いは当たり前だし人の好みや相性もまちまちです。その中で同じ考え方や政策などを持つ議員が集まって、議会内での活動をともにする政策集団が会派です。会派を離れることも新会派を結成することも話し合うことなく行われた分裂劇に呆然とするしかありませんでした。彼らの大義は何なのか、これから彼らが太田市政で何を成すのか、しっかり見ていきたいと思えます。

ご意見・ご感想をお寄せください。相談ごともお遠慮なく下記までどうぞ。

久保田たかし後援会事務所

住所：大泉町坂田1-1-1
TEL：0276-61-9926
FAX：0276-61-8993

またひとつスポーツスポットが誕生

パリオリンピックが開催された今年の夏。海外開催では最多のメダル獲得を成し遂げた日本選手団に感動しました。そのなかで日本人選手が男女で金メダル、銀メダルを獲得したスケートボード。ストリートスポーツとしてオリンピックに正式採用された前回の東京大会に続いてのメダル獲得でした。スポーツでまちの活性化を目指す取り組みを続ける太田市に誕生したのは「エアリススケートパーク」

東京オリンピック以降スケートボードの競技人口が増えたことと、スケートボードが競技として広く認識されたことで開場以来多くのスケーターで賑わっています。ただし、元々がストリートスポーツという性質上、利用者のマナーを心配する声も上がっています。モラルが定着するまでの間だけでも管理者を置いて注意していくことが必要なのかもしれません。

また、旧葦川西小学校跡地に民間が整備したグラウンドと体育館も市民が利用できるよう求めています。

